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■3年生受験体験発表会

昨日の卒業生の話を聞いてどのように感じましたか？

今年は新型コロナウイルスの件もあり、卒業生が各教

室を回るというスタイルでしたが、教室ということで

質問もしやすかったかもしれませんね。教室によって

異なる話であったかもしれませんが、さすが益高の卒

業生！みんなの心を動かす名言を残したり、具体的な

アドバイスをしてくれたのではないでしょうか。卒業

生達が１・2年生のためにと考えて話してくれたことですので、当てはまるものや参考になるもの

が多々あったでしょうから、1つでもいいのでこれをやろうと決め、まず実行に移しましょう。

＜生徒の感想から＞（一部省略）

1年生の頃は受験するという実感がなく、焦りも感じずに「2年から頑張ろう」と思っていまし

た。今はもう少しで3年生になるという時期だけど、今日の先輩方の話を聞いて焦りを感じました。

今頑張れば、最後に追い込まれずにすむと思うので、明日からでなく今からやっていこうと思いま

す。私はメディアを使ってしまうので制限をするなど工夫をしていきたいです。また、皆さんが口

を揃えて言われた、苦手な科目を早目に克服するということを肝に銘じて苦手科目に取り組んでい

きたいと思います。その為に、今までの模試で特に点を落としているところを書き出して、分から

なかったらすぐに先生に質問にいこうと思います。授業で習った内容をしっかり身に付けることも

大事だと分かったので、これまで以上に日々の授業を大切にしていこうと思います。これから先輩

方の話を参考に、自分なりの勉強法で自分らしく楽しく向き合っていこうと思います。【２年女子】

一番印象に残ったことは大学受験がゴールにならないようにということです。大学に合格すると

いうことが最終目的ではなく、大学で何をしたいか？今後の人生で何をしたいか？という考え方が

大切だと聞いてとても納得しました。自分がどんな人生を送りたいかということを大切にして、進

路を決め、勉学に励んでいきたいです。また、受験勉強のためにスマホを解約したと聞いて受験に

はそれほどの覚悟が必要なのだと感じました。先輩方の話を聞いて、自分がこれから行動に移そう

と思ったことは先生方へ質問するということです。自分は今ま

で難しい問題でも自分で解決しようとしていたので考え方を見

直していきたいです。また、先生方に質問する際は自分の理解

になるように自分の解法を大切にしたいです。【１年男子】


